

## Nuevas obras de mantenimiento en la GU-149

Escrito por Administrator

Martes, 26 de Abril de 2011 21:14 -

---

Hoy se han iniciado nuevas obras de mantenimiento y conservación de la carretera GU-149, que une la carretera de Sigüenza con Baidés, Viana de Jadraque y Huérmeces del Cerro. Estas obras se están realizando entre los kilómetros 5 y 6.

Estas obras consisten en barrido de la carretera, y parcheamiento de los baches.

En una reunión mantenida el pasado 22 de marzo de 2011, entre la Presidenta de la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara, María Antonia Pérez Leon, el Alcalde de Viana de Jadraque, Ángel Luís Rello de la Torre, y el Primer Teniente de Alcalde, Rafael Angona Alcolea, Ángel Luís y Rafa expusieron a la Presidenta que la carretera, entre el punto kilométrico 5 y 6, se encontraba en un estado muy malo, a lo que se contestó por parte de la Presidenta, que se tiene la previsión de empezar las obras de la carretera en el mes de agosto, pero que mientras tanto, sería reparada.

Estos trabajos de reparación han comenzado hoy, por la Brigada de Carreteras de la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara, para ofrecernos un mejor servicio a todos los ciudadanos de la zona.